

Semaine du gout acte 3



Le mardi 18 octobre, les papas de Louison, Jeanne et Margot et Auxence sont venus pour nous expliquer leur métier d'agriculteur. Ils sont importants pour que nous puissions manger.

Nous avons regardé des photos de vaches avec leur veau, de lapins avec les lapereaux, de poulets avec les poussins et de pintades avec les pintadeaux.

Ils nous ont fait toucher et sentir le poil de lapin et le poil de vache.



Ils nous ont montré les cultures de maïs, blé et colza. Ils nous ont montré aussi ce que mangent les vaches, les lapins, les poulets et les pintades. Nous avons touché les graines et les aliments (de l'herbe, du foin, du blé, des granulés, de l'ensilage d'herbe et de maïs...).





Nous avons aussi touché la paille et les copeaux de bois pour les litières.



Nous avons aimé toucher, regarder et sentir. C'était bien.